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平成２４年 第３回教育委員会 会議録 

日  時 平成２４年２月１７日（金） 午後５時～午後６時１０分 

場  所 向日市役所 大会議室 

出席委員 前田委員長、雨宮委員、白幡委員、松本委員、奥野教育長 

欠席委員 なし 

事 務 局 教育部長、教育総務課長、学校教育課長、生涯学習課長、学校教育課担

当課長、中央公民館長、図書館・文化資料館長、文化財調査事務所長、

学校教育課主幹２名、教育総務課長補佐 

議   題 委員会諸報告 

傍 聴 者 なし 

 

 

委員長 

 

  

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

開会宣言 

 

 

本日は議案がないので、委員会諸報告について順番に説明を願う。 

 

 

― 向日市中学校保健体育研修会について ― 

 

 平成２４年４月から本格実施となる中学校学習指導要領を踏まえ、保健

体育科における柔道指導を円滑に行うため、市内各中学校保健体育科教職

員を対象に、柔道学習のねらいや指導上の留意点等について、実技を含め

て研修を行う。 

 日時：平成２４年２月２８日（火） 寺戸中学校体育館  

 

 

【質疑等】 

  

柔道を教えるのは、かなり危険であると言われているが、子どもたちを

教える教諭は、実技講習を今までどのくらい受けているのか。また、どの

ように指導していくのか。 

 

 これまで京都府では、平成２１年、２２年、２３年と３年間にわたって

実技講習会を開講しており、全ての保健体育科教員が受講している。先生 

により、初めて受講する者や毎年受講している者もいる。男子は以前から、

体育で柔道を取り入れており、男子担当教諭は、長年のノウハウがある。
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委員長 

 

 

 

事務局 

女子についても、今年度から柔道の授業を実施し、安全に配慮した指導に

ついてしっかりと経験を積んできている。 

 まずは、徹底した受け身の習得から始め、習得状況を踏まえ、安全に十

分配慮しながら、段階的に、指導を行っている。 

  

安全への配慮について徹底を図り、事故等のないようしっかりと指導し

ていきたい。 

  

  

― 平成２３年度インフルエンザによる学級閉鎖等の状況 

について ― 

 

 インフルエンザ患者は、平成２４年１月中旬以降急激に増加している。 

○学級閉鎖等の状況 

 平成２４年１月１３日～２月１６日までの間 

  小学校  学年閉鎖 ３小学校  ４学年（１０学級） 

       学級閉鎖 ５小学校 ３０学級 

  中学校  学年閉鎖 ０小学校  ０学年（１０学級） 

       学級閉鎖 ３小学校  ９学級 

   合計  小学校  ４０学級 

       中学校   ９学級 

 

○流行状況について 

 学級閉鎖等を実施した学級数 

 平成２４年１月１３日（金）～１月２０日（金） ６学級 

      １月２３日（月）～１月２７日（金）１４学級 

      １月３０日（月）～２月 ３日（金）１９学級 

      ２月 ６日（月）～２月１０日（金） ７学級 

      ２月１３日（月）～２月１７日（金） ３学級 

 

○各学校においては、児童生徒の日常の健康観察を実施するとともに、手

洗い、うがいなどの感染予防対策を徹底している。  

 

【質疑等】 

 

 これからも、子どもたちに手洗い、うがい等のインフルエンザ予防対策

の徹底をお願いする。 

 

 

 ― 図書館再開に向けての対応について ― 
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 工事期間：平成２３年９月１２日～平成２４年３月３１日 

 休館期間：平成２３年１１月１６日～平成２４年４月上旬 

 予約貸出し業務の停止：平成２４年３月１９日（月）から４月上旬予定 

 再開時期：平成２４年４月上旬 

 市民への周知：図書館ホームページ、文化資料館内貸し出しコーナーで

のお知らせ 

 ３月１５日付広報紙 

    

【質疑等】 

 

 図書館の再開を心待ちにしている方が多いので、広報紙やホームページ

等の広く知れ渡る方法で再開の通知をお願いする。 

 

  

次に「平成２４年３月向日市議会定例会提出議案」に関する報告をして

もらうが、この報告については、公開することにより今後の市議会での予

算審議への影響も考えられるため、秘密会としたい。 

秘密会にすることに賛成の方は、挙手を願う。 

 

 

  （全員挙手） 

 

全員挙手により秘密会とする。 

 

（以下秘密会） 

  

  

 （以上秘密会） 

 

 

 閉会宣言 

 

 

 

 

 


